

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Ausflug in die Hauptstadt



Die Almdudler Konzernzentrale in Grinzing. Die Perger Firma Payreder sorgte für einzigartige Metallkonstruktionen.

Foto: Privat

Mit Oma Hertha und Opa Alfred fährt Leonie nach Wien. Die drei bewundern die Almdudler Konzernzentrale.



● Leonie macht mit den Großeltern einen Ausflug. Die drei bewundern die Almdudler Konzernzentrale in Grinzing. Metallbau Payreder, Perg, sorgte für Metallkonstruktionen. Seit mehr als sechzig Jahren legt das Familienunternehmen Wert auf eine hochwertige Ausführung. Im Laufe der Jahre wurde es ein überregional tätiger Betrieb mit 45 Mitarbeitern. Für unsere „Ausflügler“ geht es dann in den Prater. Bei

einer Fahrt mit dem Riesenrad genießen sie den Ausblick. Auf der Heimfahrt kommt ihnen ein Hödlmayr-Lastwagen entgegen. Hödlmayr mit Hauptsitz in Schwertberg ist ein international tätiges Familienunternehmen. Die Firma spezialisiert sich auf Übernahme, Aufbereitung und Distribution von Fahrzeugen von der Produktion bis zur Anlieferung zum Händler. Die Hödlmayr-Gruppe beschäftigt 1400 Mitarbeiter. In der Automobilindustrie sind auch viele der 1800 Donauwell-Kunden zu finden: Sowohl im Produktrealisierungsprozess als auch im Ersatzteilbereich werden Karosseriekomponenten, Sitzelemente, Türverkleidungen, Hutablagen, Lichtsysteme, Elektronikbestandteile und ganze Motoren in Donauwell-Verpackungslösungen sicher und platzsparend zum Bestimmungsort transportiert.